



La Municipalité de Rances a le plaisir de vous transmettre l'invitation au projet de transformation et de réaffectation des bâtiments communaux.

Bonjour,

Merci infiniment d'avoir participé au *Sondage pour le mandat d'étude pour la réaffectation des bâtiments communaux de Rances*. Vos apports sont d'une grande aide.

Comme annoncé, de janvier à mars, trois **ateliers de réflexion ouverts à toutes les personnes domiciliées à Rances** auront lieu. Si vous souhaitez continuer à participer activement à la réflexion, n'hésitez pas à vous inscrire à un ou plusieurs ateliers à venir.

Les ateliers se dérouleront dans le bâtiment du collège, dans les anciennes salles de classe, de **18h30 à 21h00**. Les dates sont les suivantes : **mardi 20 janvier, jeudi 19 février et mercredi 18 mars** 2026. N'hésitez pas à partager cette information avec toute personne intéressée :)

Afin d'organiser au mieux ces moments d'échange, **merci de vous inscrire** au préalable aux dates souhaitées :

[Inscription et informations : Ateliers de réflexion autour des locaux communaux de Rances](#)

- Les soirées seront structurées en trois parties :
 - Introduction et présentation de l'avancement de l'étude
 - Moment de travail collectif
 - Conclusion commune
- Une collation est prévue pour chaque soirée

Pour toute question concernant les ateliers, vous pouvez contacter les architectes responsables de l'étude pour la réaffectation des bâtiments communaux de Rances, Raphaël Stäubli ou Zoé Bahy, à l'adresse suivante : bascule.architectes@outlook.com

Au plaisir de vous rencontrer et d'échanger sur le futur de Rances,

Nous vous souhaitons un tout bon début d'année 2026,

bascule SNC
MSc ArchitecteS EPFL
bascule.architectes@outlook.com